



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

jeunes

Question écrite n° 51305

Texte de la question

M. Philippe Meunier interroge M. le ministre de l'intérieur sur les jeunes et les dangers de l'alcool au volant. En effet, la route reste la première cause de mortalité chez les 18-24 ans. 38 % des jeunes tués sur la route en 2011 présentaient un taux d'alcoolémie positif, 21 % pour les jeunes blessés hospitalisés. Aussi il lui demande quels sont les résultats de la campagne de sensibilisation « Sam, le conducteur désigné » et s'il entend reconduire cette action auprès des jeunes pour l'été 2014.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 51305

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Intérieur

Ministère attributaire : Intérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [4 mars 2014](#), page 1987

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)